

Altdorf, 12. Dezember 2105 / Hr

**Medienmitteilung Nr. 205 / 2015**

Gemeinde: Schattdorf

**Fussgänger von Auto angefahren**

Am Samstag, 12. Dezember 2105, um ca. 10.50 Uhr fuhr ein Urner Fahrzeuglenker auf der Umfahrungsstrasse in Richtung Erstfeld. Zur selben Zeit lief ein älteres Ehepaar auf dem Fuss- und Radweg in entgegengesetzter Richtung. Auf der Höhe der Holzbrücke über die Stille Reuss überquerte das Ehepaar die Umfahrungsstrasse bei der dortigen Mittelinsel. Der entgegenkommende Fahrzeuglenker erkannte die beiden Fussgänger gemäss seiner Aussage wegen der tief stehenden Sonne nicht und erfasste sie mit seinem Fahrzeug. Die beiden Fussgänger wurden dabei mittelschwer bis schwer verletzt. Sie wurden mit der Ambulanz und der REGA ins Kantonsspital Altdorf und Luzern überführt. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von rund Fr. 3500.- Die beim Fahrzeuglenker durchgeführte Alkoholprobe verlief mit 0.00 Promillen negativ. Die Umfahrungsstrasse musste für gut eine Stunde gesperrt werden.

Im Einsatz standen neben der Kantonspolizei eine Ambulanz des Kantonsspitals Altdorf und die REGA.

